### Proyección Colegial 14

Se pone en marcha un acuerdo histórico con la DGT para que los Graduados Sociales puedan realizar trámites de tráfico de manera inmediata



Pocos días después de comenzar el nuevo año, tuvo lugar una importante reunión para firmar un acuerdo entre la Dirección General de Tráfico y el Consejo General de Colegios de Graduados Sociales de España, donde ambas partes expresaron su compromiso con la transformación digital en el ámbito de las gestiones de tráfico por parte de los Graduados Sociales, reconociendo la importancia de agilizar y simplificar los procesos.

La firma de este acuerdo es la consecuencia del trabajo que durante bastante tiempo se vino realizando por parte de la comisión de tráfico del Consejo General, siendo un acuerdo pionero con la DGT que va a facilitar la realización de trámites y permitirá que los Graduados Sociales actúen como representantes de sus clientes para realizar trámites de forma inmediata, reduciendo tiempos y eliminando barreras burocráticas. La firma de este acuerdo representa un paso significativo, que permitirá a los profesionales la realización de trámites de tráfico.

# Charla aula experiencia FCCT





El salón de actos de la Facultad Ciencias Del Trabajo de la UMU fue el escenario de una enriquecedora charla dirigida a los estudiantes de 4° del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

La charla, impartida por representantes del colegio con amplia experiencia en la profesión de Graduado Social, abordó temas relevantes en el ámbito laboral y de recursos humanos. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano la realidad de la profesión de Graduado Social y realizar preguntas directas a los expertos.

Como bien señaló el Decano y la Vicedecana de la Facultad en la presentación "la interacción directa con los futuros profesionales es fundamental para el crecimiento y desarrollo de la comunidad académica y una oportunidad única para los alumnos de último curso del grado".

### Presentación oficial de la nueva delegada del Colegio en Cieza en un evento de gran relevancia





Con un rotundo éxito organizativo y de asistencia, el Teatro Capitol de Cieza acogió una destacada jornada dedicada al análisis y debate del contrato fijo discontinuo, un evento que sirvió como escenario idóneo para la presentación oficial de Elena Peñapareja como nueva delegada territorial del Colegio en esta demarcación.

La jornada, que congregó a numerosos asistentes destacó por la calidad de las intervenciones que tuvieron lugar. El evento contó con la participación de Antonio Sempere Navarro, Presidente de la Sala IV del Tribunal Supremo, cuya ponencia magistral fue uno de los momentos más destacados de la sesión. Escuchar al magistrado Sempere, reconocido por su profundo conocimiento y claridad expositiva, representó un verdadero privilegio para todos los presentes, quienes valoraron su capacidad para desentrañar las complejidades de un tema de tanta relevancia en el ámbito laboral.

La presentación de Elena Peñapareja como delegada territorial no solo simboliza una renovación en la estructura del Colegio en Cieza, sino también un impulso para seguir promoviendo actividades formativas y de divulgación que refuercen el compromiso de la institución con la excelencia profesional y el servicio a los colegiados.

#### Renovación del acuerdo de colaboración con la UCAM



La UCAM y el Colegio renovaron y ampliaron su acuerdo de colaboración, ahora con un enfoque más amplio que abarca las nuevas demandas tanto de los estudiantes universitarios como de los colegiados. El convenio, que involucra a las facultades de Derecho y de Economía y Empresa de la UCAM, fue ratificado por María Dolores García, presidenta de la UCAM, y Alfonso Hernández, decano del Colegio.

Gonzalo Wandosell, decano de la Facultad de Economía y Empresa, destacó la innovación de este acuerdo al afirmar que "nos han solicitado proporcionar formación para sus colegiados en áreas como inteligencia artificial, digitalización y la aplicación de nuevas técnicas de recursos humanos". Esta iniciativa formativa de la UCAM hacia el Colegio se complementa mutuamente, como señaló Rafael García, vicedecano del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos: "Este convenio es beneficioso para nuestros estudiantes, ya que les brinda oportunidades para realizar prácticas y abre las puertas para que miembros del Colegio impartan clases en nuestra Universidad, aportando su valiosa experiencia práctica tanto en programas de grado como de posgrado".

Por su parte, Alfonso Hernández, decano del Colegio, enfatizó la importancia de la conexión con la Universidad, declarando que "queremos fortalecer esta colaboración para garantizar la formación continua y la actualización de los graduados sociales. Nuestra profesión está experimentando un momento interesante, con un crecimiento tanto en número como en prestigio; por ello, es fundamental que el mundo profesional esté presente en las aulas, ofreciendo formación y, al mismo tiempo, aprendiendo de las innovaciones que están surgiendo".

## Charlas en la UCAM a futuros universitarios



En cumplimiento al convenio de colaboración firmado con la UCAM han sido varias las ocasiones en las que el Decano y distintos miembros de la junta de gobierno del colegio, se han acercado a la sede del Monasterio de Los Jerónimos en Murcia para charlar con los estudiantes de diferentes institutos de la Región de Murcia y brindarles la oportunidad de conocer más sobre la profesión de Graduado Social y las oportunidades que ofrece como carrera universitaria.

### Constitución del comité de recursos





En marzo se llevó a cabo un evento histórico: la constitución del Comité de Recursos, en cumplimiento al artículo 83.3 del Estatuto del Colegio.

El Comité de Recursos es una pieza fundamental en la estructura de nuestro colegio, encargado de velar por el cumplimiento de la normativa y garantizar la ética y la transparencia de nuestra organización. La composición de este comité refleja el equilibrio entre la experiencia, la dedicación y el compromiso de la profesión de Graduado Social. Quedando conformado por José Ruiz, Presidente; Pedro García y José Antonio Tomás, Vicepresidentes; Juana Avellaneda, Secretaría y José Mª Jiménez-Cervantes, Vocal.

Cada uno de ellos aportará su experiencia, compromiso y profesionalidad al servicio de nuestro colegio. Le agradecemos a estos distinguidos miembros, aceptar la importante responsabilidad de liderar nuestro Comité de Recursos. Bajo su guía, nuestro colegio seguirá creciendo y fortaleciéndose.

### Visita Delegación del Gobierno en Murcia



En mayo parte de nuestra Junta de Gobierno visitó la Delegación del Gobierno en Murcia para reunirse con la delegada del Gobierno en Murcia, Mariola Guevara, y la jefa de la Oficina de Extranjería, Nuria Nicolás.

El encuentro fue muy enriquecedor ya que se pudieron compartir diversas iniciativas y proyectos, abordando temas tan importantes como: establecer un sistema de citas para colegiados ejercientes o la difusión de información interna, sobre extranjería, que se considere de interés para enviar a los colegiados, con el objeto de mejorar el desempeño de los Graduados Sociales en materia de extranjería.

#### Comprometidos por una sociedad más inclusiva y accesible



En mayo, el Decano se reunió con los representantes de Famdif Cocemfe - Murcia con el objetivo de fortalecer lazos y explorar nuevas formas de colaboración para apoyar a las personas con diversidad funcional en nuestra región. Se discutieron proyectos conjuntos, estrategias de inclusión laboral y acciones para mejorar la accesibilidad en el ámbito laboral.

Además, se habló de la III Feria de Empleo celebrada en el Cuartel de Artillería en Murcia, y en la que el Colegio participó de forma activa, con una conferencia sobre "novedades y vigencia de las medidas legales en materia de empleo y discapacidad" impartida por Antonio Cano, Colegiado ejerciente y colaborador de nuestro Colegio.



# Asamblea general 2024: compromiso colegial



En mayo, nuestro Colegio celebró su Asamblea General en su sede social, en ella se revisaron y aprobaron el balance y las cuentas de resultados de 2023, así como el presupuesto para 2024.

El Decano, Alfonso Hernández, expuso las actuaciones del último año y las gestiones con la Tesorería General de la Seguridad Social. Además, de votar la eliminación de la Disposición Transitoria Única de los Estatutos y la inclusión de métodos alternativos de resolución de controversias.

También se debatió la competencia del Consejo de Colegios de Graduados Sociales de la Región de Murcia para gestionar quejas contra miembros de la Junta de Gobierno y la ratificación de la cuota de inscripción según la Ley Ómnibus. La sesión finalizó con el turno de ruegos y preguntas de todos los asistentes.

# Actos del día de la Región



El 9 de junio, fue un día especial para todos los murcianos, ya que se celebró el Día de la Región de Murcia. El gobierno de la Comunidad Autónoma organizó un acto en el Casón de la Vega de Santomera, al que asistió nuestro decano, Alfonso Hernández, como invitado al evento. Su presencia subraya el compromiso y el apoyo de nuestro Colegio hacia nuestra comunidad.

El Día de la Región de Murcia es una oportunidad para reflexionar sobre nuestra rica historia, cultura y tradiciones. La participación de representantes de diversas instituciones, en un acto tan significativo como el de ayer, refuerza la unidad y la colaboración que nos caracteriza como murcianos.

El evento fue una celebración llena de momentos memorables, donde se destacó el talento y la cultura con la entrega de seis Medallas de Oro y ocho Diplomas de Servicios Distinguidos a diferentes personalidades e instituciones de la Región de Murcia.

### Nuevo convenio con la EPL





En julio, tuvo lugar una sesión ordinaria del Consejo Rector de la Escuela de Práctica Laboral en la Universidad de Murcia. Presidida por el Rector, José Luján, la reunión se llevó a cabo en el emblemático edificio convalecencia de la ciudad de Murcia.

Durante la sesión, se debatieron importantes temas relacionados con la operatividad de la Escuela siendo las decisiones tomadas fundamenta-les para continuar mejorando la calidad de la formación práctica que se ofrece a los estudiantes. Además, también se firmó el nuevo convenio de funcionamiento de la Escuela, entre la Universidad y el Colegio.



### Premios excelencia al rendimiento académico





Nuestro Decano Alfonso Hernández, como Secretario del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España y Decano del Colegio de Murcia, tuvo el privilegio de asistir al acto de entrega de los Premios Excelencia 2022 y 2023 de la Fundación Justicia Social en Madrid, donde se le hizo entrega del premio a Marina Marín Beneyto, de la Universidad de Murcia, en reconocimiento a su destacado rendimiento académico, especialmente en su Trabajo de Fin de Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Los Premios Excelencia son una iniciativa de la Fundación Justicia Social que busca reconocer y destacar el rendimiento académico excepcional de estudiantes universitarios en diversas disciplinas. Unos premios que se otorgan anualmente con el objetivo de motivar y promover el talento, así como fomentar el esfuerzo y la dedicación en el ámbito educativo.

A través de esta distinción, se visibiliza el trabajo de aquellos que han logrado resultados sobresalientes, especialmente en sus trabajos de fin de grado o investigaciones. La entrega de estos premios se celebra en un acto formal donde se reconocen los logros de los galardonados y se les brinda una plataforma para compartir sus experiencias y conocimientos.

# Desarrollo profesional en el foro de empleo y formación





Como cada año, en noviembre, el Colegio asiste como participante en el XI Foro de Empleo y Formación celebrado en la Facultad de Ciencias Del Trabajo de la Universidad de Murcia. El objetivo de este foro es ofrecer a los estudiantes del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos una visión clara sobre las salidas profesionales del grado y las ventajas de colegiarse.

Desde el stand que instalamos en la feria, explicamos: las funciones principales de un Graduado Social, las diversas áreas de desarrollo profesional que pueden abordar, como el asesoramiento laboral, la gestión de recursos humanos, la mediación o la posibilidad de opositar a organismos públicos como la Inspección de Trabajo, la TGSS o el INSS.

Como Colegio Profesional, hemos proporcionado a los futuros graduados información sobre sus salidas laborales, los beneficios de la formación continua, el acceso a una red profesional, la bolsa de empleo y el apoyo institucional que ofrecemos a nuestros colegiados.

Este evento refuerza el compromiso de nuestro Colegio con la Universidad de Murcia y, en particular, con la Facultad de Ciencias del Trabajo, colaborando para ofrecer a los estudiantes una orientación completa hacia su futuro profesional.

# Experiencia única de disfrute y hermanamiento



Ya entrado el mes de noviembre, tuvimos la oportunidad de vivir una experiencia única organizada por nuestro Colegio, con motivo del Año Jubilar de Caravaca de la Cruz.

Desde la salida a primera hora desde Murcia, la llegada a Cehegín y la posterior caminata hasta el emblemático Castillo de Caravaca, todo fue una sucesión de momentos especiales de convivencia, cultura y espiritualidad.

El recibimiento por el Hermano Mayor de la Vera Cruz y la visita al Museo, con su impresionante colección de orfebrería y pintura, fueron un auténtico viaje al corazón de nuestra tradición. Además, en la comida disfrutamos de un menú delicioso en un ambiente incomparable. Un verdadero día de hermanamiento y disfrute con compañeros y amigos, en un entorno inigualable.

#### Nueva delegación territorial





Juan Andrés Llorente Hernández asumió el cargo de delegado territorial del Colegio en el Noroeste en 2023, de acuerdo con lo establecido en el artículo 53 de los Estatutos del Colegio. Desde entonces, ha representado a los Graduados Sociales de los municipios de Bullas, Calasparra, Caravaca, Cehegín y Moratalla en la Junta de Gobierno, trabajando para que los colegiados de esta zona se sientan más apoyados y poder resolver cualquier inquietud que surja.

En noviembre de 2024 se realizó la presentación oficial de Juan Andrés en un evento organizado en Cehegín con dedicación y entusiasmo, enmarcado dentro de una conferencia sobre las ventajas y capacidades de contratar personas con discapacidad, presentada por Alicia del Amor, alcaldesa de Cehegín; Alfonso Hernández, Decano de nuestro Colegio; y Juan Andrés Llorente.

Nuestro compañero y formador ocupacional, Antonio Miguel Cano, impartió una ponencia detallada sobre la Ley 43/2006, de 29 de diciembre, para la mejora del crecimiento y el empleo, así como el Real Decreto-Ley 1/2003, de 10 de enero, sobre incentivos a la contratación laboral, ejemplificando casos de éxito en este ámbito.

Con el empeño y entrega de Juan Andrés, la representación del Noroeste continuará fortaleciéndose y ofreciendo un gran apoyo a todos los Graduados Sociales de la delegación.

### Celebramos nuestra ceremonia anual de imposición de medallas







En noviembre el Colegio celebró sus actos anuales, una jornada marcada por el reconocimiento, la emoción y la fraternidad. El evento comenzó con la tradicional ceremonia de imposición de medallas, donde se homenajeó a los colegiados con 15, 25 y 50 años de trayectoria, destacando su dedicación y compromiso con la profesión.

Durante la ceremonia, se otorgó el Premio Prudentia 2024 a Alfonso del Moral, Delegado Especial de la AEAT en Murcia, por su excepcional trayectoria, su defensa de los derechos laborales y fiscales, y su colaboración con la comisión de estudios fiscales del Colegio. Asimismo, Juan Antonio de Heras fue nombrado Colegiado de Honor, en reconocimiento a su labor para unir el mundo de la comunicación con las profesiones jurídicas, fortaleciendo los lazos entre el Colegio de Periodistas y el de Graduados Sociales.

La jornada culminó con el Graduados Sociales Fest 2024, celebrado en Promenade, un evento que reunió a los colegiados en un ambiente festivo. Los asistentes disfrutaron de música en vivo, espectáculos de zancudos, experiencia gastronómica variada, photocall 360 y sorteos de regalos, gracias al apoyo de diferentes patrocinadores.

Agradecemos vuestra participación y confianza depositada en este nuevo formato de celebración.

### Estrenamos la Sala de Vistas Pepe Marín en la Facultad de Ciencias del Trabajo





En diciembre, el Colegió junto a la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Murcia inauguraron la Sala de Vistas Pepe Marín, un espacio pionero en la Región diseñado para que los estudiantes del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos practiquen procesos judiciales laborales en un entorno realista.

La sala, financiada íntegramente por el Colegio de Graduados Sociales, rinde homenaje al profesor y laboralista Pepe Marín, recordado por su legado como docente y profesional del derecho laboral. Durante el acto, se destacó su contribución a la facultad y a la formación de generaciones de laboralistas.

La inauguración contó con la presencia de figuras destacadas como el presidente de la Sala IV del Tribunal Supremo y exdecano, Antonio Sempere; el rector de la UMU, José Luján; el decano de la Facultad, Prudencio Riquelme; y el decano del Colegio, Alfonso Hernández. Todos coincidieron en que este espacio no solo es un aula, sino un punto de encuentro para transformar la teoría en práctica y formar a los futuros profesionales del derecho laboral.

El Colegio reafirmó su compromiso con la Facultad y los estudiantes, subrayando su apoyo al desarrollo de los futuros laboralistas que representarán el porvenir de la profesión.



### Álvaro Robles, nuevo Vocal de la Junta de Gobierno del Colegio de Graduados Sociales



En la última junta de gobierno de 2024, Álvaro Robles Leal juró su cargo como nuevo Vocal ejerciente de la Junta de Gobierno del Colegio. Su nombramiento se produjo tras la renuncia de Francisco Javier Jiménez García.

Conforme a los Estatutos del Colegio, Robles, quien fue el siguiente candidato con mayor número de votos en las elecciones de mayo de 2023, ha sido el que ocupará el cargo hasta el final del mandato actual.

